
BLANQUEFORT

DISCUSSIONS TENDUES SUR LE RETOUR DE FORD

La deuxième journée de discussion avec les partenaires sociaux sur le retour annoncé de Ford dans son ancien site de Blanquefort s'est déroulée hier sur un mode crispé. « Ford propose de racheter l'usine mais nous deviendrions une filiale du constructeur ouverte à la collaboration avec d'autres équipementiers sans que certains projets soient très lisibles. Nous nous opposons à cette logique » indiquait hier Philippe Poutou délégué CGT : « Les discussions sont tendues. Nous demandons un projet de production à la hauteur ! ». Selon les organisations syndicales, Ford se serait engagé par écrit au sauvetage de 1000 emplois sur 1550 avec un plan de préretraites. Du côté de la direction du constructeur, Stéphane Césaréo, le directeur de la communication Europe réaffirmait hier soir la « volonté de Ford de racheter le site de Blanquefort comme cela avait été indiqué lors de la dernière réunion du comité de pilotage et le désir de sauver un nombre élevé d'emplois ». ■

E. B.